

健康づくり大会開催

10月22日(日) 刈谷市体育館にて 281人参加



保健師さんご指導の「わくわく体操」で体をほぐした後、大河を思わせるような優美で伸びやかな太極拳を土井妙子先生はじめ保健推進員の皆さんに披露していただきました。その後、フォークダンスクラブ“ウィズ”の高木容子先生のご指導で、フォークダンスを楽しみました。皆さんの顔が、とても嬉しそうでした。

体育レクリエーション委員会

《今年のテーマ》

であい、ふれあい やさしい環境づくりの心がけ

【国立駿河療養所訪問】

9月27日、ハンセン病国立駿河療養所を訪問しました。入所者の方々と共に、懇談や踊りを交えたカラオケ等で、楽しい交流会を持つことができました。

かつて、親子の縁も切られ、隔離され、高齢化が進んだ今も、多くの方がさまざまな理由から、故郷に帰ることが出来ず、療養所での生活を余儀なくされていることを知り、ハンセン病について考えるよい機会を得ました。



* 西三河ブロック

活動事例発表大会

* 「地域防災に備えて

～婦人会としてできること～」

* 阪神淡路大震災から11年、新潟

* 県中越地震から早2年。募る不安を少しでも解消しようとメンバー一丸となつて、このテーマに取り組んだ半年間でした。がむしゃらに勉強していくうちに、防災の要は日頃の婦人会運営そのものにあると気がつきま

* した。同時に、脈々と受け継がれてきたものを人から人へと伝える大切な役割を担っていきたいと思いました。

* 生活文化委員会